

Bolivia estrenará moderna unidad de oncohematología pediátrica



La Habana, 12 abr (RHC) Autoridades sanitarias colombianas inaugurarán este martes una moderna sala de oncohematología en el Hospital del Niño de La Paz, la primera instalación nacional que realizará trasplantes de médula ósea gratuitamente.

La ministra de Salud, Ariana Campero, señaló que la obra tuvo una inversión de 39 millones de bolivianos, 5,6 millones de dólares aproximadamente.

La nueva área tiene como objetivo optimizar el tratamiento integral de la población pediátrica boliviana que sufre patologías como la neoplasia hematológica para reducir las tasas de mortalidad asociadas a este grupo de enfermedades, puntualizó la titular.

Campero explicó a la prensa que este es el primer hospital pediátrico público de Bolivia que realizará trasplantes de medula ósea, una de las medidas terapéuticas idóneas para el tratamiento de leucemias en niñas y niños.

La ministra sanitaria destacó también que el área de oncohematología se inaugura este día para celebrar el Día del Niño, fecha que acontece en esta nación andina cada 12 de abril.

De acuerdo con la titular de Salud, el proyecto honra la firma de un crédito con el Banco Mundial, el Ministerio de Salud, Fondo Productivo Social y la Gobernación del departamento de La Paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/90217-bolivia-estrenara-moderna-unidad-de-oncohematologia-pediatria>



Radio Habana Cuba